

BESCHLUSS

des Bundesvorstands der FDP, Berlin, 23. Juni 2025

Amtszeitverlängerung der Bundesfachausschüsse sowie der Kommission Freiheit und Ethik und Neubesetzung der Leitung von drei Bundesfachausschüssen

1. Verlängerung der Amtszeit

Die Bundesfachausschüsse sowie die Kommission Freiheit und Ethik sollen als Fachgremien der Partei mit konkreten Aufträgen unmittelbar und eng in die Erarbeitung des neuen Grundsatzprogrammes einbezogen werden – unter anderem auch über thematische Veranstaltungen durch die Fachgremien.

Des Weiteren wird die Frage der Struktur und Arbeit der Bundesfachausschüsse und Kommission auch Teil des neu einsetzenden Parteientwicklungsprozesses sein.

Vor diesem Hintergrund verlängert der Bundesvorstand die Amtszeit der Bundesfachausschüsse sowie der Kommission Freiheit und Ethik bis zum 77. Ord. Bundesparteitag (30./31. Mai 2026). Im Anschluss sollen die Fachgremien – unter Berücksichtigung der Ergebnisse des Parteientwicklungsprozesses – neu eingesetzt werden.

2. Neubenennung von Vorsitzenden

Der Bundesvorstand benennt neue Vorsitzende für folgende drei Bundesfachausschüsse, da die bisherigen Vorsitzenden ihr Amt abgeben:

Bundesfachausschuss Familie, Senioren, Frauen und Jugend:

Lilly Bergemann

Bundesfachausschuss Klima und Energie:

René Rock

Bundesfachausschuss Sport:

Philipp Hartewig